

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berikan Dukungan Langsung dalam Program Penurunan Angka Stunting

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM

Jun 6, 2024 - 08:54



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berikan Dukungan Langsung dalam Program Penurunan Angka Stunting

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, bersama dengan timnya, melakukan kunjungan ke Posyandu Melati IX di Kp. Cireundeu Rt 005/002 Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung.

Kegiatan yang dimulai sejak pukul 09.00 WIB tersebut bertujuan untuk melakukan monitoring pelayanan dan pemberian makanan tambahan bagi balita stunting.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek Nyalindung turut didampingi oleh Bhabinkamtibmas BRIPKA MOCH AGUNG P dan PS Kani Intelkam AIPDA MULDANI, serta beberapa tokoh masyarakat setempat seperti Sekdes Desa Mekarsari dan Ny. ILHAM, istri Kepala Desa Mekarsari. Turut hadir pula petugas kesehatan dari Puskesmas Cijangkar serta ibu-ibu kader Desa Mekarsari dan ibu-ibu bersama balita dari Posyandu.

Pada kesempatan tersebut, berbagai kegiatan pelayanan posyandu dilakukan, seperti penimbangan balita, pengukuran tinggi badan dan lingkar kepala balita, pemberian PMT balita, pemeriksaan ibu hamil, serta pemberian imunisasi untuk balita usia 0 hingga 24 bulan. Dalam upaya meningkatkan kesadaran akan pentingnya pencegahan stunting, tema kegiatan kali ini adalah "Gerakan Intervensi Serentak Pencegahan Stunting".

Kapolsek Nyalindung menjelaskan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kita dalam menurunkan angka stunting di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Kami berkomitmen untuk memberikan dukungan penuh dalam program pencegahan stunting ini."

Dalam kegiatan tersebut, tercatat sebanyak 41 balita dan 1 ibu hamil yang turut serta, di antaranya terdapat 8 balita yang teridentifikasi mengalami stunting. Sebagai bentuk kontribusi aktif dalam intervensi penurunan angka stunting, Kapolsek Nyalindung juga memberikan paket makanan tambahan kepada balita yang mengalami stunting.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan lancar dan kondusif hingga pukul 10.00 WIB. Dengan demikian, Kapolsek Nyalindung dan timnya berharap bahwa kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dalam upaya pencegahan stunting di wilayahnya.